

ふるさとの思いを

「産直フェア」でPR

北海道福島会副会長 北村 忠夫

はじめに、此度の東日本大震災で被災されました皆様には1日も早い復興をお祈りいたします。私が「北海道福島会」に入会しましたのは、会発足翌年の平成14年大阪から東京勤務となつた時に同級生から強く入会を勧められ、今年で10年になります。会則には

「東京近郊に在住する福島町出身者及びゆかりの方々をもつて構成し、会員相互の親睦を図るとともに、郷土福島町の発展に寄与することを目的とする。」と書かれており、生まれ育った郷土の発展に少しでもお手伝いてければとの思いは今でも少しも変わりません。

会員が集う年1回の総会・懇親会には第2回目からの参加ですが、当時は150名前後の参加者も最近では100名を若干下回る状況です。しかし役員会では毎回1名でも多くの会員を増やすこと、どうしたら総会・懇親会に参加していただけるか等、知恵を出し合い真剣に取組み中です。

そんな中「北海道ふるさと会連合会」の81番目の団体として仲間入りをさせていただき、他団体との交流、親睦を図る中、連合会の最大の行事「産直フェア」にも参加させていただき連合会の役員皆様のご指導のもとお陰さまで、昨年で参加歴5回となりました。

「北海道産直フェア」は年々規模も拡大し今では都民をはじめ近郊の方々の認知度も高まり、北海道PRの最大行事として定着。昨年も延べ3日間で30数万人のお客様が会場にお越しいただき大盛況でした。ここでは、私達役員も郷土のPRに絶好のチャンスとばかりに力が入り、毎年郷土福島町の支援を賜りながら、半年以上も前からあれこれと出店の準備に取りかかり郷土の名産、スルメや昆布の加工品をはじめ数々の珍味をPR販売しています。取組みにはまだまだ課題があるものの、都会の皆様に郷土の美味しい食材を提案でき、2人の横綱、千代の山、千代の富士を育み、さ

らには世界一を誇る青函トンネルで躍クローズアップされた福島町を知つて貰うだけでも大きな価値があります。

これもひとえに「北海道ふるさと会連合会」の皆様方のお陰と感謝しつつ、今日も9月30日から10月2日までの開催3日間は今まで以上の成果がでるよう役員全員で「ふるさと福島町」の思いを存分にPRし、精一杯頑張つて参りますので、宜しくお願ひいたします。

「おいおい、事業部会、何が恒例なの、プロ野球観戦と言わないで、我が北海道ふるさと会連合会は、は初めてでしょう!」つて注文あり、まあ、堅いこと言わないので、我が北海道ふるさと会連合会は、伊野会長はじめ会員全員が応援に行つたんだよ。えつ、またさば読んでいい。参加した会員100名でなかつたかい。「そうでした、そうでした」とまあ冗談はさておき。試合は、我が応援団か

とまあ冗談はさておき。試合は、我が応援団から大きな声援をもらつた日ハムが、たつた一度明治14年9月に村の戸長役場が現市街地に置かれ、これを新冠開町の日とし今年で130年となり、その後、昭和36年に町制施行で新冠町となり、今年で50年を迎えた。

新冠町はサラブレットの生産地としてハイセイコーほか名だたる競走馬を生産し競馬ファンを魅了させています。また、レ・コード館を拠点にレコードと音楽によるまちづくりを推進し、現在、レ・コード館には80万枚のレコードを収集しています。

本年度はふるさとへの誇りと想い、未来に繋がる精神を省み、今、生かされていることへの喜びと日々感謝の心を忘れるることはできません。

東京新冠会より会員の好意により車椅子を寄贈させていただきました。先人達の開拓精神を省み、今、生かされていることへの喜びとして日ハムヘルメットとユニフォームグッズをいっしきみ8時30分過ぎに試合終了となつた。2011/09/14

「頑張った日ハム」やつたね!

去る9月14日、東京ドームで事業部会恒例の「日本ハム・ロッテ戦」を観戦した。

この「北海道日本ハムファイターズを応援する会」に大勢の連合会会員の皆さんに参加していただき厚くお礼申し上げます。

「おいおい、事業部会、何が恒例なの、プロ野球観戦と言わないで、我が北海道ふるさと会連合会は、伊野会長はじめ会員全員が応援に行つたんだよ。えつ、またさば読んでいい。参加した会員100名でなかつたかい。「そうでした、そうでした」とまあ冗談はさておき。試合は、我が応援団から大きな声援をもらつた日ハムが、たつた一度明治14年9月に村の戸長役場が現市街地に置かれ、これを新冠開町の日とし今年で130年となり、その後、昭和36年に町制施行で新冠町となり、今年で50年を迎えた。

新冠町はサラブレットの生産地としてハイセイコーほか名だたる競走馬を生産し競馬ファンを魅了させています。また、レ・コード館を拠点にレコードと音楽によるまちづくりを推進し、現在、レ・コード館には80万枚のレコードを収集しています。

本年度はふるさとへの誇りと想い、未来に繋がる精神を省み、今、生かされていることへの喜びとして日ハムヘルメットとユニフォームグッズをいっしきみ8時30分過ぎに試合終了となつた。2011/09/14

どうぎんは北海道のみなさまにお約束します。

どさんこバンク宣言

- 最高の笑顔でお迎えします。
- 最前の努力をいたします。
- 最適な提案をいたします。



事業部会



ですか? (うぬぼれるなそつたら) こと言わないで、たまにはいいんでないかい) そして勝利の瞬間、当然のように大歓声をあげ、選手の皆さんに檄を飛ばしてたのは言うまでもあります。

その後、三々五々解散し、所定の予定に従つてドームを後にしました。

皆さんお疲れさまでした。

ですか? (うぬぼれるなそつたら) こと言わないで、たまにはいいんでないかい) そして勝利の瞬間、当然のように大歓声をあげ、選手の皆さんに檄を飛ばしてたのは言うまでもあります。